



LANDAK

Bagikan 1000 Paket Sembako

NGABANG - Wakil Gubernur Kalimantan Barat, Ria Norsan bersama Pj Bupati Landak, Samuel menyerahkan bantuan sosial paket bahan pangan dalam rangka pengendalian inflasi dan mitigasi dampak inflasi di Aula Kantor Camat Sengah Temila, Kamis (2/2).

Ria Norsan mengatakan adapun tujuan dari penyerahan bantuan sosial ini yaitu untuk menekan lajunya inflasi yakni kenaikan harga yang diakibatkan oleh, salah satunya, kenaikan harga bahan bakar minyak.

"Angka inflasi ini harus kita tekan dan jangan sampai terjadi inflasi. Karena jika terjadi, maka daya beli masyarakat akan berkurang. Maka dari itu untuk membantu masyarakat yang belum beruntung atau belum mampu sekaligus silaturahmi dalam menjaga



DISKOMINFO LANDAK

SALURKAN: Pj Bupati Landak dan Wagub Kalbar menyalurkan bantuan sosial paket bahan pangan dalam rangka pengendalian inflasi dan mitigasi dampak inflasi di Aula Kantor Camat Sengah Temila, Kamis (2/2).

tali persaudaraan kita," ujar Norsan.

Di tempat yang sama, Samuel menyampaikan dalam

kesempatan ini akan dibagikan sebanyak 1.000 paket sembako dari Pemerintah Provinsi Kalimantan Barat untuk 3

Kecamatan yakni Kecamatan Sengah Temila, Sebangki, dan Ngabang. "Bantuan paket sembako untuk mengatasi in-

flasi pangan ini sudah dilakukan oleh pemerintah Provinsi Kalimantan Barat untuk yang kesekian kalinya sejak tahun lalu melalui Dinas Ketahanan Pangan Provinsi Kalimantan Barat kepada masyarakat yang kurang mampu," ujar Samuel.

Lebih lanjut Samuel berharap bantuan paket sembako ini kiranya dapat sedikit membantu mengurangi beban para penerima bantuan dalam mengatasi inflasi pangan ini. "Mudah-mudahan dengan bantuan ini bisa meringankan beban dalam memenuhi kebutuhan pangan sehari-hari," ucap Samuel.

Ia mengapresiasi dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada Pemprov Kalbar yang begitu peduli dengan masyarakat di Kabupaten Landak, sehingga penyaluran paket bantuan sembako ini dilaksanakan berulang kali di kabupaten ini. (mif)